

## DICEN que...

---

“ Penoso es el cierre de la Siderúrgica Huachipato, no sólo por sus efectos devastadores sobre el empleo y la vida concreta de tantas familias, sino también porque da cuenta de un déficit de nuestro modelo de desarrollo”.

**Sergio Pérez de Arce**, arzobispo de Concepción

---



“ Para nosotros es una muy buena noticia el poder haber ya finalizado el proceso de declaratoria del humedal Vasco de Gama-Chimalfe. Este un ecosistema muy importante para la protección de la biodiversidad en el área metropolitana de Concepción”.

**Pablo Pinto**, seremi del Medio Ambiente, tras declarar humedal urbano a Vasco da Gama-Chimalfe